

長野 JRAT 支援チーム登録者各位

長野 JRAT 支援チームによる石川への派遣・支援活動終了について（ご報告）

長野 JRAT
代表：大竹弘哲

平素より当会の活動にご理解、ご協力いただき誠にありがとうございます。

長野 JRAT 支援チームに登録いただいたみなさまにおかれましては、今回支援の意思を表明いただき、また様々な調整の上支援チームに登録いただき本当にありがとうございます。

石川県被災地の状況は、震災後の影響はまだ残っていますが復旧期から復興期へ移行している状況です。

JRAT 本部の動きとしまして、3 月後半以降は他県地域 JRAT による支援活動から地域リハビリテーションへの移行をすすめ、3 月末日をもちまして他県地域 JRAT による支援活動は終了となりました。

上記に伴い、今回の長野 JRAT の派遣による支援活動も終了となります。

今回支援チームに参加いただき被災地での支援活動に従事いただいた方におかれましては、誠にありがとうございました。

今回登録をしたが派遣に至らなかった方におかれましては、石川 JRAT や JRAT 本部との調整の都合上マッチングが成立できなかったことをご理解いただけますと幸いです。

4 月 22 日をもちまして、長野 JRAT 能登半島地震災害対策本部は解散となり平時の体制に戻ります。しかし、今後起こりうるであろう次の災害に備えて引き続き活動をしていきます。長野 JRAT では今回の経験を踏まえて、事前に支援チームスタッフを登録する、長野 JRAT 支援チームスタッフ登録制度（仮称）や、研修会頻度の増加などを考えております。現時点で詳細を申し上げることはできませんが、今回支援チームに登録いただいた方においては、これらの活動へ優先的に参加できるよう対応していきたいと考えております。

今後とも長野 JRAT の活動にお力を貸していただけますよう、何とぞよろしくお願い申し上げます。